



C'est officiel ! Macron a fini par annoncer en plein mois d'août que les épreuves de spécialités de la voie générale seront déplacées au mois de juin. 4 ans que la CGT Educ'action et d'autres organisations syndicales l'expliquaient sur tous les tons ... Quelle réactivité !

Les épreuves en juin, Un changement ?

Cette mesure va réduire la pression. Une bonne chose, mais...

Le président argue un insupportable absentéisme et la démotivation des élèves après ces épreuves, mais ne nous y trompons pas. Ce constat – s'il est vrai – nie **le fond du problème** : le

non-sens pédagogique. Les enseignant-es devant avancer à marche forcée, s'épuisant et épuisant les élèves, perdant les plus fragiles. Deux trimestres insuffisants pour finaliser l'apprentissage des méthodes nécessaires à la

réussite des élèves dans le supérieur. Enfin, le signal que les autres disciplines ne vaudraient pas grand-chose. Pour autant, pour la CGT, c'est toujours **NON** : **le cœur de la réforme, avec le contrôle continu et l'accès sélectif à l'université via Parcoursup**, demeure. Il renforce la compétition et la sélection pour les seuls besoins de main d'œuvre du système capitaliste au détriment de l'émancipation de la jeunesse. Par ailleurs, si les ajustements annoncés du *Grand oral* corrigent une partie de ses défauts, l'absence d'horaire spécifique dédié reste un problème majeur.



**Le lycée
Blanquer c'est
toujours non !**



LES AUTRES NOUVEAUTES DE LA RENTREE

- **EAF DE FRANÇAIS** : le nombre de texte d'oral passe de 20 à 16 textes à présenter en série générale. Nos revendications sur ce sujet sont enfin entendues !
- **GRAND ORAL** : les 5 minutes réservées au « projet d'orientation » disparaissent, ce qui laisse plus de temps pour développer le fond de leur problématique. Mais toujours aucun temps dédié dans l'emploi du temps pour le préparer.
- **MATHÉMATIQUES** : retour dans le tronc commun.

avec la CGT UN AUTRE CHOIX de SOCIÉTÉ !